

Delegación de turismo de Kazajstán viaja a Cuba



CUBA

KAZAJSTÁN



Nur-Sultán, 17 oct (RHC) El embajador de Cuba en Kazajstán, Emilio Pevida Pupo, despidió en el Aeropuerto Internacional Nursultán Nazarbayev a agencias de viajes y turoperadores kazajos quienes realizarán una visita de trabajo a la nación caribeña.

El objetivo es conocer mejor las bondades del sector turístico cubano y coordinar durante su permanencia en la mayor isla de las Antillas nuevas estrategias y acciones para incrementar el flujo turístico.

Por esta vez, el Fam Trip está coauspiciado por el Ministerio de Turismo de Cuba y la aerolínea Turkish Airlines, organizado y promovido por la Embajada de Cuba.

Pevida Pupo, junto a la Responsable de la Oficina Consular de la misión diplomática cubana, Lídice Pérez de Cárdenas, intercambió en el aeropuerto con los integrantes del grupo.

Entre los viajeros se encuentran destacados periodistas, managers, directores generales y propietarios de algunas de las principales compañías turoperadoras del país euroasiático como Kazunion, Gelios, Sayat y Transavia, entre otras.

Además, se incluyó en Fam-Trio a personalidades de la esfera turística, el canal de televisión Business Channel y la Asociación de Turismo de Kazajstán.

El diplomático cubano les exhortó a convertir esta inigualable experiencia, que les permitirá conocer más profundamente a Cuba, en un nuevo punto de partida para alcanzar metas superiores y promover con más fuerza e iniciativa creadora el turismo hacia la nación caribeña desde Kazajstán. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/205143-delegacion-de-turismo-de-kazajstan-viaja-a-cuba>



Radio Habana Cuba